

# Erlös aus Stollenverkauf

SKF freut sich

**(eb) Der Sozialdienst katholischer Frauen e. V. Meppen – Emsland Mitte (SkF) konnte sich über einen Scheck in Höhe von 1.340,- Euro freuen. Diese beachtliche Summe wurde beim traditionellen Stollenverkauf auf dem Meppener Weihnachtsmarkt eingenommen.** Seinen Dank richteten Bürgermeister Helmut Knurbein und Hermann Dröge, Vorsitzender Stadtmarketingverein WiM, bei der Scheckübergabe insbesondere an Günther Hoyng (Stadtbackerei Hoyng aus Meppen) und Sebastian Pleus (Bäckerei Pleus aus Lähden), durch deren Handwerkskunst und Stollenrezeptur diese stattliche Summe erzielt werden konnte. Der Stollenverkauf ist ein Highlight im Veranstaltungskalender des Meppener Weihnachtsmarktes. Wer ein Stück des Traditionsgebäckes ergattern möchte, muss schnell sein. Denn ebenso scheint es Tradition geworden zu sein, dass die Stollen binnen kürzester Zeit ausverkauft sind – lautet auch in 2022 die positive Bilanz. Mehr als 200 Stollen wurden am zweiten Adventssonntag verkauft.

Die Einnahmen aus dem Stollenverkauf, die im vollen Umfang dem SkF zugutekommen, sieht Bürgermeister Knurbein als „sehr gut angelegt“: „Der SkF bietet Menschen in verschiedenen schwierigen Lebenssituationen unterstützende Hilfeleistungen. Das ist eine ganz beeindruckende Arbeit.“ Das Aufgabenspektrum des SkF ist weit gefasst. So zählen u. a. neben der allgemeinen sozialen Beratung und Schwangerschaftsberatung auch das Frauen- und Kinderschutzhaus sowie die Beratungs- und Interventionsstelle gegen häusliche Gewalt (BISS) und die rechtliche Betreuung zu ihren Angeboten. Neben der finanziellen Unterstützung ist der Verein immer wieder auf Ehrenamtliche angewiesen, die sich in den verschiedenen interessanten Bereichen engagieren möchten.

Nähere Informationen zum SkF sowie den Ansprechpartner\*innen gibt es unter [skf-meppen.de](http://skf-meppen.de) und unter der Telefonnummer 05931/9841 0.



(v. l.) Rita Gödde-Zink, Geschäftsführerin SkF; Hermann Dröge, Vorsitzender Stadtmarketingverein WiM; Bürgermeister Helmut Knurbein; Walburga Nürnberg, Vorsitzende SkF; Marianne Robben, Vorstand SkF; Sebastian Pleus, Bäckerei Pleus; Günther Hoyng, Stadtbackerei Hoyng; Ansgar Limbeck, WiM-Geschäftsführer, bei der Scheckübergabe